

Opus Dei

Columna de opinión de Antonio Pelayo en La Razón, con motivo del Congreso electivo en el Opus Dei.

23/01/2017

La Razón Opus Dei (PDF)

Hoy comienza el «cónclave» para la elección del próximo prelado del Opus Dei, tercer sucesor del fundador san Josemaría Escrivá de Balaguer. En realidad el «iter» de este proceso comenzó el sábado 21

con un prólogo no decisivo: el pleno del Consejo de las mujeres de la prelatura llamado «Asesoría General». Cada uno de sus miembros indicó en un sobre el nombre o nombres del sacerdote que considera más adecuado para el cargo de prelado. Indican pero no eligen.

Hoy los 194 electores reunidos en una de las sedes romanas de la Prelatura, el Colegio Romano de la Santa Cruz o centro internacional de estudios, comenzarán a votar los nombres de los candidatos. Será elegido el que consiga la mayoría de dos tercios de los votantes; si esta no se alcanza en las primeras cuatro votaciones, bastará la mayoría absoluta, es decir, la mitad más uno. Una vez concluida la votación, el nombre del elegido será comunicado a Francisco para que reciba la confirmación del Pontífice. La lista de los posibles 94 nuevos prelados – tiene que ser sacerdote mayor de 40

años que lleve al menos 10 años incorporado a la Obra– la encabezan dos nombres: el español Fernando Ocáriz Braña (72 años), nombrado vicario auxiliar por el fallecido monseñor Javier Echevarría, con el que estuvo muy unido, y el argentino Mariano Fazio (56 años), que fue rector de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz y es el actual vicario general de la Prelatura.

Circulan también los nombres de los vicarios del Opus Dei en países como Canadá o EE.UU. y otros influyentes miembros de la Prelatura. La impresión general es que el proceso no será largo y que el sucesor de san Josemaría podría ya ser elegido hoy mismo o mañana y que el Papa no tardará en dar su consentimiento. En todo caso, el elegido se pone al frente del Opus Dei (fundado en el 1928) inaugurando una nueva fase en la vida de esta institución, que fue en tiempos pasados discutida pero que

hoy cuenta con más de 92.000 miembros en todo el mundo; 2.083 sacerdotes están incardinados en la prelatura y otros 1.900 son diocesanos pero están vinculados a la Obra.

Antonio Pelayo

La Razón

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/opus-dei-la-
razon-congreso-electivo/](https://opusdei.org/es-es/article/opus-dei-la-razon-congreso-electivo/) (22/02/2026)